
2015.910 （日本海新聞）：産廃処分場計画地、産廃用地

には使えない｢協定｣が存在することを指摘

2015.12.22 （山陰中央新報）：「懲罰委員会」にかけられました。詳細は HPを［懲罰動議の顛末］で検索

2016.12.8 （山陰中央新報）

：贈収賄事件を追及しました。「金品を受け取った人物一覧に議員も含まれているのか！？」

土光 ひとしの新聞記事で見るこれまでの活動



2017.5.11 （山陰中央新報）：市の調査のずさんさを明

らかにしました。「市議 2人」とは、私と国頭議員

2017.6.6 （日本海新聞）：島根原発 3号機差止訴訟で意見陳述をしました

2017.12.9 （日本海新聞）：安定ヨウ素剤の事前配布、市民とともに求め続け、私の質問で実

施が確定しました。


